



琉球大学開学 70 周年記念 メッセージ

琉 球 大 学 同 窓 会
第 9 代 会 長 幸 喜 徳 子
(沖縄石油ガス(株)代表取締役会長)

この度は琉球大学が開学 70 周年を迎えられ心よりお祝い申し上げます。

琉球大学は戦後間もない 1950 年に琉球諸島で初めて高等教育機関・大学として創設され、人々の心に大きな希望と喜びをもたらしたことと拝察いたします。

開学当初は第一期、二期生、合わせて 562 名の学生だったと伺っておりますが、現在では 7 学部、学生数 8079 名、卒業生 8 万 5 千名余を擁する大学へと発展しており、関係各位のご尽力に対し深甚なる敬意と謝意を表します。

同窓生は県内外及び海外にも活躍の場を広げ、大学との連携を密にしております。

琉球大学は米国の「ランドグラント大学」すなわち地域社会に貢献する大学を基本の精神としており、現在では地域貢献度が全国の大学の中でもランキング 8 位という輝かしい成果をしめし、同窓生の誇りとなっております。

最近の琉球大学の取り組みとして「SDGS」が挙げられますが、県内唯一の総合大学として果たす役割は大きく、地域社会の中でもけん引役として更なる貢献を期待しております。

結びに琉球大学の益々のご発展、関係各位の更なるご健勝とご多幸を心から祈念し、お祝いのメッセージとさせていただきます。